

## Jaga Kesehatan, Kapolsek Kalibunder Berikan Vitamin Kepada Petugas dan Mendorong Netralitas dan Kompak dalam Pemilu 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Feb 10, 2024 - 15:14



*Jaga Kesehatan, Kapolsek Kalibunder Berikan Vitamin Kepada Petugas dan Mendorong Netralitas dan Kompak dalam Pemilu 2024*

Gelar Bintek Pengawas TPS, Kapolsek Kalibunder Mendorong Netralitas dan

## Kompak Menuju Pemilu 2024

Sabtu pagi yang cerah menjadi saksi bagi kegiatan penting di Aula Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP bersama anggotanya menggelar Bimbingan Teknis (Bintek) bagi pengawas Tempat Pemungutan Suara (TPS) se-Kecamatan Kalibunder.

Kehadiran tokoh-tokoh penting seperti Camat Kalibunder, Danramil JP Kulon, Ketua Panwas Kecamatan, serta perwakilan PPK Kecamatan Kalibunder, menambah khidmat acara tersebut. Tidak ketinggalan, juga dihadiri Kabid UPK Kabupaten Sukabumi dan Kapus Kecamatan Kalibunder, menunjukkan komitmen bersama dalam mengawal proses demokrasi.

Dalam sambutannya, Camat Kalibunder dan Kapolsek Kalibunder menekankan pentingnya menjaga netralitas dalam Pemilu tahun 2024. Mereka juga menyoroti pentingnya kerjasama dan kohesi antara anggota pengawas TPS dalam menghadapi segala permasalahan yang mungkin muncul. Untuk memastikan semangat tersebut terus berkobar, Kapus Kecamatan Kalibunder turut memberikan vitamin kepada setiap anggota pengawas TPS dan anggota Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) di setiap desa se-Kecamatan Kalibunder.

Dengan suasana yang aman dan kondusif, kegiatan tersebut berlangsung dengan lancar dan memberikan harapan akan kesuksesan Pemilu yang adil dan demokratis. Dari Kapolsek Kalibunder, pesan pun disampaikan, bahwa menjaga netralitas dan solidaritas adalah kunci keberhasilan menuju pesta demokrasi yang damai dan bermartabat.

Tentunya, kegiatan ini juga mendapatkan perhatian dari jajaran kepolisian, dengan Waka Polres Sukabumi dan Kasat Binmas Polres Sukabumi turut memberikan perhatian dan dukungan penuh.

Demikianlah laporan dari Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP, yang menandai komitmen bersama dalam memastikan proses demokrasi yang berkualitas di Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.